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Инициатором создания фонда 
«Металлург» был Магнитогор-
ский металлургический комби-
нат.

– Вот уже несколько десятилетий 
фонд выполняет благородную мис-
сию – делает добрые дела, реализует 
программы помощи пожилым людям, 
детям, малообеспеченным семьям и 
многим другим социально незащи-
щённым категориям, – отметил гене-
ральный директор ПАО «ММК» Павел 
Шиляев. – Особенно важно, что эта 
помощь – адресная, прозрачная, она 
доходит до конкретного человека, 
ребёнка, семьи, ветерана. Благотвори-
тельность – значимое направление в 
деятельности нашего предприятия. Это 
неотъемлемая часть корпоративной 
культуры комбината.

– Благотворительный фонд «Метал-

лург» с каждым годом развивается, 
расширяется его присутствие в жиз-
ни общества, – сказал глава города  
Сергей Бердников. – Большое спаси-
бо руководству ММК – крупнейшему 
благотворителю – за эту неоценимую 
работу. Приятно, что по примеру ме-
таллургического комбината в ней при-
нимают участие и многие городские 
предприятия. Нынешнее мероприятие 
тому яркое свидетельство.

40 организаций и физических лиц 
получили на торжественной 
церемонии памятные награды

В номинации «Почётный благо-
творитель» награждены генеральный 
директор ПАО «ММК» Павел Шиляев, 
председатель Челябинского областного 
отделения Российского детского фон-
да Вячеслав Скворцов, директор ОАО 
«ММК-Метиз» Сергей Дубовский, ди-
ректор ООО «Объединённая сервисная 

компания» Дмитрий Куряев, директор 
ООО «Механоремонтный комплекс» 
Олег Ширяев.

Павел Шиляев и директор благо-
творительного фонда «Металлург» 
Виталий Галкин вручили награды 
в номинации «за весомый вклад в 
благотворительность». их получили 
руководители обществ Группы ПАО 
«ММК» и другие активные благотвори-
тели: директор ОАО «Магнитогорский 
цементно-огнеупорный завод» Юрий 
Кочубеев, директор ООО «Огнеупор» 
Андрей Чевычелов, директор зАО «Маг-
нитогорский завод прокатных валков» 
Валерий Яхонтов, директор ООО «Ав-
тотранспортное управление» Виктор 
Шишкин, директор ООО «Ремпуть» Олег 
Казаков, директор ООО «Шлаксервис» 
Сергей Масьянов, вице-президент АО 
«Кредит Урал Банк» Сергей Гриценко. 
также были вручены награды в номи-
нациях «Активный благотворитель», 
«Новый благотворитель. Открытие 
года», «забота о будущем», «Почётный 
волонтёр фонда».

В этом году БФ «Металлург» при 
поддержке ПАО «ММК» впервые в на-
шем городе будет проводить конкурс 
социальных проектов «Сплав добра и 
дела», направленный на решение акту-
альных социальных проблем населения 
города. Принять в нём участие могут как 
юридические, так и физические лица. 
Прием заявок стартовал 25 апреля 2022 
года. Все подробности можно узнать на 
официальном сайте БФ «Металлург». 
Как заметил по этому поводу директор 
фонда Виталий Галкин: «Для нас очень 
важно, чтобы то, что мы делаем, имело 
устойчивый долгосрочный результат».

Кстати, в рейтинге корпоративных 
и частных благотворительных не-
коммерческих организаций 2022 года 
благотворительный фонд «Металлург» 
вошёл в десятку лучших среди 203-х 
фондов, что свидетельствует о высо-
ких результатах его деятельности на 
всероссийском уровне.

  Олег Кудрявцев

В Магнитогорске впервые чествовали благотворителей

Время добрых дел
Благотворительность

Спасибо за заботу!
Семья Фоминых, участники корпоративной про-

граммы «Дружная семья»:
– Я одна воспитываю семерых детей и стараюсь, чтобы 

они всегда ощущали себя под моей защитой как за ка-
менной стеной. В этом мне помогает благотворительный 
фонд «Металлург». Когда наша семья стала многодетной, 
фонд одним из первых пришёл на помощь. В детском от-
деле БФ «Металлург» работают замечательные, чуткие, 
отзывчивые, улыбчивые сотрудницы, всегда готовые 
поддержать. Я благодарна, что часть проблем – например, 
отдых моих деток – фонд берёт на себя. Я уже не говорю 
про подарки на дни рождения и другие праздничные 
даты. Конечно, самый большой подарок от фонда и ПАО 
«ММК» для нашей семьи, за который мы благодарим 
каждый день, – это автомобиль!

Евгения Азарова, участница корпоративной про-
граммы «Семицветик»:

– Когда впервые услышала от врачей – «муковисцидоз 
под подозрением» – не могла поверить, что речь идёт о 
нашей дочери Даше. Официально диагноз ей поставили 
в десять месяцев. Наша ежедневная терапия состоит из 
приёма огромного количества лекарств, семи ингаляций 
в день (бронхолитики, гипертонические растворы, анти-
биотики). Одним из самых важных дополнений является 
кинезиотерапия. В 2019 году для нас и ещё четырёх 
семей благотворительный фонд «Металлург» приобрёл 
дренажные виброжилеты и откашливатели. В 2021 году 
фонд обеспечил нас и ещё шесть семей, в которых растут 
дети с таким же диагнозом, полным годовым набором для 
ежедневной терапии. А это – дорогостоящие ингаляторы, 
небулайзеры, дыхательные тренажёры (в том числе два 
дренажных виброжилета и два откашливателя) и меди-
цинские изделия. Сейчас мы можем сказать, что живём 
ради жизни, а не живём ради лечения.

Людмила Мыльникова, председатель совета вете-
ранов литейного цеха МРК, участница программы 
«Активное долголетие»:

– Дни незабываемого отдыха в санатории «Металлург» 
(ессентуки) оставили только положительные впечат-
ления. Красота, чистота, воздух волшебный, одно слово 
– райский уголок. Сотрудники вежливые, отзывчивые и 
готовые помочь в любом деле. Огромная благодарность 
медперсоналу, главному врачу А. П. Демченко, которые 
трудятся во благо здоровья отдыхающих.

Т. Шишкина, З. Маркушина, пенсионеры ПАО «ММК», 
участники программы «Движение без боли!»:

– Огромное спасибо сотрудникам БФ Металлург» за 
доброжелательное отношение к пациентам, чуткость, 
внимание, профессионализм. Особая благодарность 
за программу «Движение без боли!». Мы научились 
скандинавской ходьбе, занимались аквааэробикой. По-
лучили заряд бодрости, позитива, желание жить и быть 
здоровыми.

Уборка

Традиционно помощь в органи-
зации важного мероприятия, 
благодаря которому террито-
рия Экопарка, и без того отли-
чающаяся порядком, становит-
ся ещё чище, оказывает депутат 
округа № 9 Олег Ширяев. 

Свою задачу депутат видит в обе-
спечении желающих рабочим инстру-
ментом, мешками для сбора мусора, 
перчатками. Ну а движущей силой, с 
желанием предоставить свою энергию 
и рабочие руки, выступают ветераны, 
в том числе боевых действий – воины-
афганцы, а также молодёжь. 

Площадь перед административным 
корпусом стремительно заполняется 
– народ собирается ответственный, 
пунктуальный, не привыкший зря 
время терять. 

– здесь часто бываю, – рассказала 

участница субботника от Правобереж-
ного совета ветеранов тамара Алексан-
дровна Кузнецова. – зимой на лыжах 
катаюсь, летом кроссы бегаю, зарядку 
делаю. А сегодня пришла, чтобы убрать 
свой любимый родной парк от зимнего 
мусора. Мы с детства привыкли к таким 
мероприятиям, для нас это праздник, 
как, к примеру, первомайская демон-
страция, только не с флагами и шари-
ками в руках, а с граблями и вениками. 
Люди-то здесь сорят мало, что, конечно, 
неплохо, но ветер приносит сор ото-
всюду. А также есть сухая листва, ветки 
– их нужно ликвидировать, чтобы дать 
возможность расти молодым зелёным 
растениям. 

– тема труда студенческим отрядам 
города близка, – отметила комиссар 
студенческих отрядов Аделина Дерю-
шева. – Но на таком событии мы впер-
вые, готовы помогать тем, кто когда-то 

в середине шестидесятых начинал 
стройотрядовское движение – такое у 
нас сегодня единение поколений. 

Небольшой традиционный митинг 
перед началом – не формальность, а 
возможность обозначить цель меро-
приятия и настроить на ударную рабо-
ту. Фото на память – и группами участ-
ники субботника расходятся по парку. 
Вычищают живые изгороди, убирают 
мусор, подметают дорожки, вычёсыва-
ют траву на газонах. В помощь – спор-
тсмены федерации кеокусинкай, клуба 
«Доджо-сталь» – сильные мужские руки 
всегда в таких случаях нужны. 

– Седьмой год организуем 
субботник, причём ини-
циатива исходит от самих 
ветеранов и молодёжи, 
– отметил Олег Ширяев. 

– Развитию парков ад-
министрация города 
уделяет большое вни-
мание. и Экологический 
парк был благоустроен 

одним из первых. В прошлом году, к при-
меру, смонтировали площадку для игры 
в городки. В этом году запланирована 
реконструкция лыжной базы, сделаны 
современные раздевалки. Ну и очень 
важно, чтобы всё это содержалось в 
порядке и чистоте. Место прекрасное, 
его любят посещать горожане, поэтому 
должно содержаться на высшем уровне. 
и кто за это в ответе, если не мы – посе-
тители парка, горожане, которые любят 
здесь гулять и заниматься спортом. 

   Ольга Балабанова

Спорт и труд рука об руку идут
В Экологическом парке прошёл весенний субботник
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Меридианы партнёрства
ПАО «ММК» 25–27 
апреля принимает 
участие в междуна-
родной промышлен-
ной выставке «Инно-
пром. Центральная 
Азия» в столице Узбе-
кистана Ташкенте.

Рынок Узбекистана играет 
особую роль для ПАО «ММК». 
На него приходится 38 про-
центов отгрузки ММК в стра-
ны СНГ и 92 процента продаж 
в государства Средней Азии. В 

2021 году поставки металлопродукции комбината в Узбе-
кистан составили 447 тысяч тонн – крупнейший показатель 
среди государств ближнего зарубежья. Основными потреби-
телями продукции ММК в стране являются строительные 
компании, существенные доли приходятся также на маши-
ностроительный сектор и автомобилестроение.

В составе представительной делегации ПАО «ММК»: заме-
ститель генерального директора  по внешним коммуника-
циям Владимир Руга, заместитель генерального директора 
по продажам Сергей Ушаков.

В рамках деловой программы выставки запланирова-
на панельная дискуссия «технологическое партнёрство 
Россия–Узбекистан в горно-металлургической отрасли», 
которая пройдёт сегодня на стенде Минпромторга России. 
Главными темами для обсуждения станут успешные кейсы 
российско-узбекского сотрудничества и развитие системы 
инновационного партнёрства. Помимо ММК участниками 
дискуссии станут Минпромторг России, министерство 
инновационного развития Республики Узбекистан, НитУ 
«МиСиС», ЦНии Чермет им. Бардина, Металлоинвест, тМК, 
Алмалыкский ГМК, ташкентский металлургический завод, 
Узбекский металлургический комбинат.

Основные направления форума в конгрессно-выставочном 
комплексе НВК «Узэкспоцентр» – машиностроение, метал-
лургия, энергетика, фармацевтическая и медицинская 
промышленность и решения для автоматизации. Свою 
продукцию продемонстрируют более 200 экспонентов из 
России, Узбекистана, Франции, Белоруссии и Казахстана.

Рынки сбыта

Владимир Руга, Сергей Ушаков

Забота о пожилых – важное направление в деятельности БФ «Металлург»


